



Mars 2025



COMMUNAUTÉ LAÏQUE DE
saint Joseph



DIEU a désigné saint Joseph comme maître de Sa maison

Notre saint Joseph est le maître, le chef et le gardien des Trésors du Ciel. Il distribue sans cesse à pleines mains aide, grâces et bénédictions. Marie et Joseph sont les plus grands Saints du Ciel et sont assis à la droite et à la gauche de JÉSUS. Ils ont pris soin de JÉSUS, L'ont protégé et L'ont aimé. Sous leur protection, JÉSUS a pu grandir dans une atmosphère paisible, sûre et sainte, et se préparer à Ses années d'enseignement, à regarder les actions et les pensées fausses et malveillantes des hommes, et aussi à avancer avec un cœur tremblant vers le plus grand, le plus saint, le plus douloureux Sacrifice expiatoire sur la croix. Combien de fois, durant toutes ces années, saint Joseph a-t-il essuyé les larmes de JÉSUS et soutenu et consolé Sa très Sainte Mère.

Et aujourd'hui, l'Église a besoin de saint Joseph encore plus instamment. Elle est harcelée de l'extérieur (par Satan et le monde) et par ceux qui, à l'intérieur, détruisent le véritable enseignement du CHRIST, soutenus en cela par des prêtres et des évêques faibles.

Le CHRIST séparera le blé de l'ivraie. Efforçons-nous de rester proches de saint Joseph. De cette manière, nous pouvons être du blé et non de l'ivraie ou de la mauvaise herbe.

DIEU a un plan pour chaque être humain. Restons humblement fidèles à ce plan. Pour cela, nous avons besoin, outre de la protection de la Mère de DIEU, de saint Joseph, l'intercesseur le plus puissant dans toutes les détresses et les soucis.

Même si sur la terre tout est sens dessus dessous, saint Joseph protège l'Église, quels que soient l'ampleur des scandales, des divisions et des confusions. Certes, il n'est pas facile d'être fidèle, zélé et plein de bonne espérance. Mais nous avons vraiment des raisons de rester dans l'espérance. DIEU est avec nous et en nous, et saint Joseph est polyvalent et il voit ce que font les hommes sur terre. Ne désespérez pas, car nous verrons encore la gloire de l'Église renouvelée. Tout est entre les mains de DIEU. Ayons confiance. Comme l'Évêque-à-l'Épée a raison. La résurrection de l'Église est déjà en route. Pour l'instant, ce sont encore les ténèbres – la Passion de l'Église à son apogée.

Appelons saint Joseph! Il est un puissant intercesseur. Nous devons lui être fidèles et confiants. Nous devons l'honorer, l'aimer et nous consacrer à lui. C'est ainsi que nous réjouirons beaucoup JÉSUS et Marie. Si nous sommes attachés à Joseph, il en va de même pour eux. Nous ne pouvons pas mesurer ce que saint Joseph demande et obtient, de quels soucis il nous aide à nous sortir. Cela reste un mystère et ne sera révélé que dans l'éternité. N'oublions pas néanmoins de le remercier sans cesse.

La dignité de saint Joseph

Saint Joseph a une dignité et une proximité de DIEU qui surpassent tous les Anges. (Les Anges sont proches de DIEU parce qu'ils sont Ses serviteurs.) Saint Joseph est le Père nourricier et adoptif de JÉSUS. Il a participé moralement à l'incarnation en entourant JÉSUS d'un amour paternel parfait.



Marie était fiancée à Joseph lorsqu'elle a conçu le Rédempteur du monde dans son sein. Le rôle de saint Joseph était prévu de toute éternité, avant même la création des Anges.

JÉSUS n'a jamais appelé un Ange "Père". Aucun Ange n'a éduqué l'Homme-DIEU. DIEU n'a obéi à aucun Ange. En revanche, saint Joseph n'a pas seulement formé JÉSUS, mais il a également eu le privilège de commander à l'Homme-DIEU, dans son rôle de Père du Messie. Cet amour paternel, cette dignité et cette autorité sont réservés à saint Joseph. C'est pour saint Joseph une dignité si merveilleuse que DIEU en a fait le Père spirituel de toute l'humanité et le saint Patron de l'Église. Aucun Ange n'a une telle dignité.

La dignité primordiale de la paternité de saint Joseph est la raison pour laquelle le Pape Pie XI a déclaré que l'intercession de saint Joseph était "toute puissante" devant DIEU, car il était vraiment le chef et le maître de cette

maison. Un assistant si bon et si aimant de JÉSUS et de Sa mère. (Saint Georges Preca)

„Tous les Saints dans la gloire méritent certainement l'honneur et un respect particulier, mais il est évident qu'à côté de la Mère de DIEU, saint Joseph possède un titre juste et une place plus douce et plus pénétrante dans nos cœurs, qui n'appartient qu'à lui.“ (Saint Pape Jean XXIII)

Notre fils n'avait pas la moindre compréhension pour nous

Notre fils avait terminé son apprentissage. À son retour, il n'a trouvé de travail nulle part. Je souffre d'un mal très grave et mon mari souffre d'une grave dépression. Notre fils n'avait pas la moindre compréhension pour nous. Cela aggravait notre souffrance de jour en jour. Dans notre situation désespérée, je ne voyais plus aucune lueur d'espoir. Alors j'ai prié constamment saint Joseph de nous aider à trouver un emploi pour notre fils. Je n'avais pas encore terminé la deuxième neuvaine que l'inattendu s'est produit. C'était mercredi, le facteur a apporté même deux offres d'emploi, puis une autre le lendemain. Toutes étaient de bonnes offres et il a pu commencer tout de suite. (N. N.)

Nos demandes de cœur en ce mois

Que nous prenions au sérieux la consécration à saint Joseph, que nous remercions saint Joseph plus que nous ne le prions.

Je voudrais remercier saint Joseph de tout cœur pour son aide remarquable et continuer à nous placer tous sous sa protection.

Avec mes cordiales salutations et la bénédiction de saint Joseph,

Sœur Paula